



## AGRADECIMIENTOS

Este libro no hubiera sido posible sin el interés y ánimo que nos han dado una serie de personas y amigos. En especial, al doctor Sergio López Ayllón y Lina Gabriela Ornelas, quienes amablemente compartieron sus puntos de vista sobre el tema y nos motivaron a producir un trabajo que ofreciera claridad en la doctrina. También al doctor Luis Manuel Pérez de Acha cuyas valiosas aportaciones clarificaron muchas de nuestras dudas. Nuestros entrevistados representaron una fuente invaluable de información ante el vacío bibliográfico que enfrentamos. Gracias a don Manuel E. Tron Pérez, César Álvarez Trejo, Oscar Molina Chie, Eduardo Revilla, la doctora Olga Islas y Magallanes Vera, Rodrigo Brand de Lara y Ángel J. Trinidad Zaldivar.

La última versión del texto fue corregida gracias al intenso debate y amable interés del grupo de discusión conformado por Oscar Molina Chie, Lina Gabriela Ornelas, Juan Carlos Izaza, Sergio López Ayllón y Eduardo Revilla.

Dedicamos este libro a la memoria de don Eusebio González García.